

El Día de los Reyes Magos fue celebrado, según marca la tradición, con sus majestades recorriendo el pueblo y en la iglesia para la entrega de regalos.

El día 5 de Enero es una jornada cargada de ilusión que supone el punto culminante de las fiestas navideñas, sobre todo para los miles de niños que aguardan impacientes la llegada de los Reyes Magos cargados de regalos para todos. Esa tarde tuvo lugar la tradicional cabalgata de reyes organizada por el Ayuntamiento de Enguídanos.

La salida se efectuó desde la Plaza Rafael Torrella, realizando un recorrido en carroza por diversas calles de la localidad.

En la carroza iban los Reyes magos con sus cuatro pajes repartiendo caramelos a lo largo de todo el recorrido por el pueblo.

Una vez terminado el recorrido de la cabalgata se llegó a la Iglesia y en su interior los Reyes Magos saludaron al cura párroco que les estaba esperando en la entrada y ayudado por sus pajes bajaron los regalos, que se repartieron a todos los niños.

Una vez en el interior de la Iglesia los pajes saludaron a los reyes, los cuales se sentaron en sus tronos reales y escucharon unas poesías con temática navideña a cargo de los cuatro pajes.

Después se fueron nombrando a los niños y niñas que subieron a saludar a los reyes magos y recibieron de ellos unos regalos muy especiales.

Finalmente antes despedirse los reyes se fueron de visita a la Vivienda Tutelada de la localidad donde les llevaron un roscón con mucho cariño a los mayores residentes en la misma.